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あけましておめでとうございます。メディセレのしゃっちょ
う、児島惠美子です。今年もよろしくお願いいたします。

皆さんは、今年をどんな年になさいますか？ メディセレと私
は、今年の漢字を「創」に決めました。この漢字に、新しい価
値を生み出し、薬剤師の可能性をまだまだ広げていきたいと

いう願いを込めました。
先日、経営学部でマーケティングをご専門になさっている教授が、「10年前と可

能性を感じる職業が変わった。大企業に入れば安泰という考えは、この数年の日本
の動向を見ても違うというのは明らかだ。だから、資格は強いと思う傾向が強まっ
た。ただ、同じ資格でも、税理士より公認会計士の方が昔は難しく、給与も良かった
が、企業が不景気に悩む現在は個人を対象にしている税理士の方が良くなった」と
ミニ講義をしてくださいました。

さらに、少子高齢化で子どもが1,700万人しかいないのに、ペットの犬と猫が
2,500万匹、それに小動物などがいるわけだから（わが家にはウーパールーパーが
います）、獣医は今後強い資格になるとおっしゃっていました。でも、開業している
友人の獣医に聞きましたら、リーマンショック時は2割の収入減になったとか。へぇ
～、ペット業界も景気に左右されるのですね。そして、ここ10年で動物のうつ病が
激増しているそうです。室内飼いで、人間と近くなり過ぎているために発病するそ
うです。夜もベッドで一緒に寝ているのですから、人と離れると不安でしょうがない
のでしょう。特に、猫です。日本はもちろん、アメリカでも猫用の抗うつ剤が認可さ
れていないので、完全な獣医師の自己責任の下、飼い主に説明して承諾を得られれ
ば、ヒト用を使うそうです。量を間違うとセロトニン症候群や心毒性を引き起こす
かもしれないので、さじ加減が本当に難しいそうです。言葉が通じればもっと楽な
のに……ポソッと獣医がつぶやきました……笑。本当にそうだよね。

では、薬剤師は？ マーケティングの教授は、一応薬剤師を「安定」と判断してい
ます。確かに安定ですね。でも、この安定にあぐらをかいてはいけません。重要なの
は「資格」ではなく「人格」です。そして知識は武器です。薬という人間が生きていく
上で誰もが興味を持つこの知識を武器に、薬剤師の活躍を「創（造）」していきたい
と思います。今年もよろしくお願いいたします。ともにがんばりましょう！
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